

## Volkstrauertag: Friedensgedenken im Stadtbezirk Döhren-Wülfel

Aus Anlass des Volkstrauertages lädt der Stadtbezirksrat Döhren-Wülfel am Sonntag (18. November) interessierte BürgerInnen, Vereine und Verbände aus dem Stadtbezirk zum Friedensgedenken ein. An der Veranstaltung wirken SchülerInnen der Glockseeschule mit.

Das Friedensgedenken findet um 11.30 Uhr am Mahnmal für die in und nach den beiden Weltkriegen Gefallenen und Kriegsoffer auf dem alten Döhrener Friedhof an der Fiedelerstraße statt.